

Vorarlberg: Frühlingssonne & Blütenwonne

Zwischen dem Bodensee und den gebirgigen Regionen Vorarlbergs ist der Frühling eingezogen. Die Skier sind verstaut. Jetzt kommen die Wanderschuhe und Räder wieder zum Einsatz. Die aufblühende Natur erfreut und auch auf den Kulturbühnen herrscht reges Leben.

Wo Schmetterlinge flattern

Der Frühling ist die richtige Zeit, um sich von den kleinen Wundern der Natur verzaubern zu lassen. Reich an Sinneseindrücken sind Wanderungen durch aufblühende Landschaften. Wo ist am schönsten? Vorarlberg Tourismus hat 13 besondere **Frühlings-Wandertipps** ausgewählt. Darunter finden sich Wege am Wasser, zu Mooren und Naturbesonderheiten. Die Palette reicht von der Lagunenwanderung am Bodensee über den Quelltuffweg im Bregenzerwald bis zur Moorwanderung im Kleinwalsertal.

Mit Muße wandern

Vorarlberg wandernd umrunden und dabei das Land in all seinen Facetten kennenlernen? Dann ist „**Min Weag**“ (Mein Weg) die beste Wahl. Die Tour führt in 31 Etappen durch die schönsten Landschaften – vom Bodensee durchs Rheintal, über die Hügellandschaften des vorderen Bregenzerwaldes bis hinauf ins Hochgebirge von Arlberg, Silvretta und Rätikon. Ein Bild über die Etappen können sich Wanderer online machen. Praktisch ist auch der gedruckte Wanderführer „Min Weag“. Er beinhaltet Wegbeschreibungen, Strecken- und Höhenprofile, Texte zu Geschichte, Geologie und die Lebenskultur.

Durchs blühende Land radeln

Am Berg glitzern die letzten Schneefelder in der Sonne, links und rechts der Wege im Tal erstrecken sich blühende Wiesen. Die angenehmen Frühlingstemperaturen regen dazu an, **Vorarlberg per Rad zu erkunden**. Perfekt für Genussradler eignen sich die ebenen Strecken entlang von Flüssen wie der Ill und dem Rhein. Durch die malerische Szenerie an der Bregenzerache sind Radler von Egg nach Doren unterwegs. Schöne Ausblicke öffnen sich auf der Tour „Rund um den Pfänder“. Bei dieser Ausfahrt, die am Bodensee startet, gilt es jedoch auch, einige Anstiege zu meistern.

Auf Berge schweben

Wie anders sich die Welt doch von oben zeigt. Möglichkeiten, bequem auf aussichtsreiche Gipfel zu gelangen, gibt es in Vorarlberg viele. Die Pfänderbahn bei Bregenz, die Karrenseilbahn bei Dornbirn und die Seilbahn in Bezau haben fast das ganze Jahr hindurch geöffnet. Alle weiteren Sommerbergbahnen sind ab Mai/Juni in Betrieb. Über die genauen Öffnungszeiten informiert Vorarlberg Tourismus auf der **Webseite**.

Hier spielt die Musik

Musik aller Stilrichtungen erklingt auf unterschiedlichen Bühnen.

- Liedgesang und klassische Musik bestimmen das Programm der **Schubertiade**, die ab April/Mai in Hohenems und ab Juni im Bregenzerwald stattfindet.
- Mit dem Thema „Nachbarschaft“ befassen sich die vielseitigen Formate des Hohenemser Kulturfestes „**Emsiana**“ von 12. bis 15. Mai 2022.
- „**Junge Festspiele**“ heißt das Kinder- und Jugendprogramm der Bregenzer Festspiele. Von Juni bis August bieten Führungen Einblicke hinter die Kulissen der Festspiele und in die Welt des Musiktheaters. Auf dem Spielplan stehen eine Familienoper (12. und 13. Mai 2022) sowie das abenteuerliche Konzertstück „Vergissmeinnicht“ (19. bis 21. Juni 2022).

Übers Wasser reisen

Vom modernen Hafen in Bregenz starten die Schiffe der Bodenseeflotte zu ihren Ausflugsfahrten. Sechs Schiffe sind für die „**Vorarlberg Lines**“ im Einsatz. Sie steuern bis Oktober alle wichtigen Häfen zwischen Bregenz und Konstanz an: das zauberhafte Inselstädtchen Lindau, Friedrichshafen mit dem Zeppelinmuseum und dem Dorniermuseum, die Weinstadt Meersburg und die Blumeninsel Mainau. Auf dem Programm stehen außerdem Rundfahrten in der Bregenzer Bucht, Dreiländer-Panoramafahrten sowie eine Vielzahl unterhaltsamer und feierlicher Sonderfahrten. Wer nostalgisches Flair schätzt, unternimmt eine Ausfahrt mit dem Schafelraddampfer „Hohentwiel“ oder dem „Motorschiff Oesterreich“.

Mitmachen oder zuschauen

Läuferinnen haben am 20. und 21. Mai 2022 beim „**Bodensee-Frauenlauf**“ die Gelegenheit, ihre Ausdauer unter Beweis zu stellen. Start der fünf oder zehn Kilometer langen Strecke ist beim Hotel am Kaiserstrand in Lochau, das Ziel beim Bodensee Stadion in Bregenz. Das Festivalprogramm lädt heuer erstmals zur „größten Yoga-Session am Bodensee“. Gut eine Woche später findet das jährliche **Hypo-Mehrkampfmeeting** (28./29. Mai 2022) in Götzis statt. Bei diesem Ereignis ist die Leichtathletik-Weltelite zu Gast in Vorarlberg.

Information

Vorarlberg Tourismus

Poststraße 11, 6850 Dornbirn

E-Mail: info@vorarlberg.travel

Web: www.vorarlberg.travel

Telefon: +43 5572 377033-0

Ansprechpartner Reisepresse:

Katharina Fa, T +43 5572 377033-23, katharina.fa@vorarlberg.travel

Katrin Preuss, T +43 5572 377033-13, katrin.preuss@vorarlberg.travel